

## **MARTÍNEZ AZCONA, Antonio**

Sacerdote (1920-2004)

**Nacimiento:** Luquin (Navarra), 13 de junio de 1920.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 10 de octubre de 1938.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 26 de abril de 1947.

**Defunción:** Barcelona, 24 de septiembre de 2004, a los 84 años.

Nació el 13 de junio de 1920 en Luquin (Navarra). En 1933 ingresa en el aspirantado de Astudillo, hace el noviciado en San José del Valle, donde profesa el 10 de octubre de 1938, y realiza los estudios filosóficos. Marcha a Mataró para el trienio práctico (1940-1943), cursa teología en Carabanchel y es ordenado sacerdote el 26 de abril de 1947.

Ya sacerdote, inicia sus estudios universitarios de ciencias en la Universidad de Barcelona, como miembro de la comunidad de San José de Rocafort. Ya licenciado, es destinado a Mataró como profesor, catequista, consejero de estudios y en 1954 es nombrado director (1954-1960).

Tres años estuvo de director en Reus (Tarragona) (1960-1963) y seis en Rocafort (1963-1969). Aquí contribuyó a una serie de mejoras en el colegio y promovió la decoración del santuario de María Auxiliadora con las preciosas pinturas de Trías Pagès y Roca. Compró para el colegio la colonia de verano de Castellnou de Bages, pueblo casi abandonado, que dotó de medios a fin de que pudiera convertirse en una colonia estival para alumnos de Rocafort y de otros colegios.

Después de unas breves estancias en Horta, Mataró y Ripoll, a partir de 1973 su destino fue Horta, donde pasará 30 años dando rienda suelta a su vocación de escritor. Es autor de *Existo, luego pienso, Don Bosco cien años después* y, en colaboración con don Juan Canals, de *Don Bosco, Obras fundamentales*.

Don Antonio era un hombre inteligente, organizador, preocupado siempre por las vocaciones, que promovió en los colegios en que estuvo, especialmente Mataró y Rocafort. Se preocupó también mucho por los antiguos alumnos. Fue un hombre de paz y, como él decía de otros, «buen fraile».

Murió en la residencia de Nuestra Señora de la Merced de Martí-Codolar, el día 24 de septiembre de 2004, a los 84 años.